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 “学び成果が披露できました！” 

校長 渡 辺  宏 

梅雨明けが待たれるこのごろです。 

６月６日（土）には、保護者や地域の皆さまのご支援

の下、全校生徒がもてる力を発揮し、観戦していた私た

ちに“大きな感動”や“中学生のみなぎるパワー”を与

えてくれた運動会を実施することができ、学びの成果を

披露することができました。ありがとうございました。 

梅雨の時期の行事であったため、当日の朝６時に出勤

いたしました段階では、霧雨が降っている状況でしたが、

天気予報では、「次第に天候が回復していく」ことでし

たので、開始時間を多少遅らせても実施する方向でおりました。その後は、天候に大変恵まれ、

予定したスケジュールを全てこなすことができました。 

今回の運動会でまた一つ大きな想い出ができました。それは、教員になり運動会あるいは体

育大会と称する体育的行事を毎年実施してまいりましたが、”バトンの受け渡しがスムーズに行

なわれ、一人の生徒もバトンを落とすことなく全てのリレー競技が実施された“ということで

す。このことは初めての経験でありました。この快挙と評価すべき事実を完成させた今年度の

生徒たち。その集中力に大きな拍手を送り、今後も同じような結果を出してくれるであろうこ

とに、大きな期待を抱きたいと思います。 

運動会を実施するにあたり、４月２８日（火）に第１回実行委員会が開催。以降、先生方の

指導の下、生徒たちが主体的となりしっかり準備してまいりましたので、計画的な練習を行っ

た結果、当日は大変スムーズに全てが進行できました。成績発表時の生徒たちの表情は、全力

を出し切った満足感と成就感に溢れた素晴らしいものでした。 

社会では、川崎市で起きた中学生の事故以降、中高生の心無い行動による痛ましい事件が後

を絶たず、報道された翌日でも、また同じようなニュースを知ることとなり大きな衝撃を受け

ています。また、いじめを苦にして自らの命を絶つ報道もある等、学校関係者や地域・保護者

に、子どもたちの守り方が問われています。 

このような現実と向き合いながら、「安心して生活できる環境づくりはどのようにすればよい

のか」「命の大切さを徹底するためには、どのように対応すればよいのか」さらに、解決に向け

社会全体で取り組み、考えていかなくてはならない大きな課題です。                       

西武新宿線下井草駅付近において、７

月６日（月）に予定されております「社

会を明るくする運動」の駅頭広報活動に

は、昨年同様に多くの生徒がボランティ

アとしてエントリーしてくれました。例

年希望する生徒が大変多く今年は、事前

の準備で協力する生徒たちもおります。

昨年は、天候不良のため中止となりまし

たので、今年は、ぜひ実施出来ることに

期待しております。 
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“小中一貫教育の推進 ～杉並第九小学校との小中合同研修会～”   

６月２４日（水）は、小中一貫教育・小中合同研修会を

行いました。杉並区立杉並第九小学校の先生方が来校し、

１年生から３年生まで授業を参観されました。その後、本

校の教職員との協議会を図書室で開催し、学習や学校生活

についての意見交換を行いました。杉並区立杉並第九小学

校を卒業した生徒たちは、小学校でお世話になった先生方

と再会し、懐かしそうに話をしておりました。今後も小中

の教員がお互いの教育活動に直接触れ合い、子どもたちや

教育の現状を理解しながら、課題を共有化して「協働」の

源となるよう考えています。 

 

“いじめのない学校をつくる!!” 

今年度の“杉並中学生生徒会サミ

ット”は、８月１日（土）13：30 ～ 

セシオン杉並ホールを会場に開催さ

れます。 “いじめをなくすために、

自分たちでできること”～向き合い、

そして話し合い～” をテーマに、全

小中学校でいじめをなくす活動をす

るために、区立中学校生徒会役員が

集まってサミット（話し合い）を行

います。代表生徒がその取り組んで

いる内容や現状について発表します

ので、ぜひ、ご出席ください。 

 

 “天沼地域野球大会 東原中代表のメンバー募集中!!” 

天沼青少年育成委員会の活動の一つとして、

今年も 8月 1日の土曜日（雨天の場合は 8月 2

日）に恒例の天沼地域少年野球大会が開催され

ます。現在東原中の野球部は 3 年生 1 名、2 年

生 2名の計 3名で活動を再開しています。地域

の野球に所属している生徒はもちろん、やる気

さえあれば誰でも参加できます。また、大会運

営のお手伝いとして女子のボランティアも募集

中です。東原中の代表として、共に汗を流して、

最高の夏の思い出を作りませんか。 

 

“放送設備・自動火災報知設備改修工事”について 

学校施設の老朽化のため、夏季休業中に放送設備と自動火災報

知設備の改修工事を行います。昨年度のような大規模な工事では

ありませんが、8月 1日～7日までは体育館が使用できなくなる

など、ご来校いただいたおりには、ご不自由をおかけすることと

思います。ご理解いただきますようお願いいたします。 


